

Confirman primer caso de virus Zika en Belice



La Habana, 17 May (RHC) Belice confirmó este lunes su primer caso de contagio del virus del Zika y anunció acciones para contener una posible epidemia, anunció el Ministerio de Salud del país caribeño.

El paciente que contrajo el virus es originario de Belice y residente en la capital del país, informan medios locales.

En estos momentos las autoridades están investigando el caso y aplicando varias medidas para impedir un posible brote del virus en el país.

El Gobierno ha emitido un aviso para insistir en la necesidad de reducir los lugares donde se reproducen los mosquitos, como baldes, llantas viejas y otros contenedores donde se acumula el agua.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/93701-confirman-primer-caso-de-virus-zika-en-belice>



Radio Habana Cuba